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常陸太田市教育委員会定例会（４月）会議録 

 

１ 日  時    令和３年４月２１日（水）午後２時00分 

 

２ 場  所    常陸太田市分庁舎201・202会議室 

 

３ 出席委員    教育長 石川 八千代 

委員 （教育長職務代理者）中村 和幸 

委員 萩谷 浩司 

委員 岩間 敦子 

 

４  欠席委員    委員 谷下田 幹子 

 

５ 事務局職員   教育部長 武藤 範幸 

教育総務課長 西野 保 

指導室長 佐藤 義明 

生涯学習課長兼生涯学習センター館長 小泉 秀明 

文化課長 高橋 知之 

スポーツ振興課長 和田 佳明 

図書館長 南 宏史 

学校給食センター所長 大畠 敬一 

 

６ 会議録署名委員 中村 和幸 委員 

 

７ 議 案 

報告第04号 峰山中学校区小学校並びに金砂郷中学校区小学校の統合による 

新小学校の校名について 

議案第22号 常陸太田市奨学生選考審査会委員の委嘱等について 

議案第23号 常陸太田市学校事務の共同実施グループに係る中心校と連携校の 

指定について 

議案第24号 常陸太田市学校事務共同実施グループの事務長の任命について 

議案第25号 常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

８ その他 

 

９ 閉  会 （午後３時３０分） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻には若干早いですが、皆さんお揃いのようなので、教育委員会の４

月定例会を開催いたします。教育委員の皆様方には、昨日の県北市教育委

員会の出席に引き続き連日の出席ありがとうございます。 

昨日の県北市教育委員会連絡協議会では、当市をはじめそれぞれにおけ

る令和3年度の事業計画等について本当に丁寧な詳しい説明があったと

ころです。県内には教育事務所が５事務所ありますが、管内の市教委の委

員さん達が集まって、取り組み等について確認をするのは、県北だけで、

あのような形で情報交換して10年近くなると思います。毎月教育委員会

定例会が開かれますから、ぜひ昨日の他市の様子を参考にしながら、本市

の教育に対して委員の皆さんから、ご意見等がいただければと思います。

よろしくお願いします。 

さて、本日ですがお手元の資料にありますように、報告案件が1点、そ

れから議案が４件ございます。その他としましても報告案件がございま

す。 

また、今年度も昨年度に引き続き、最後に、それぞれ各課から、コロナ

対策を初め、取組み状況等を簡単にまとめて、お話していただきますので、

よろしくお願いしたいと思います。 

さて本日の出席委員ですが、谷下田委員さんが欠席となっています。事

務局職員については全員出席となっております。会議録署名委員には中村

委員さんにお願いいたします。 

それでは、報告ですが、報告第4号「峰山中学校区小学校並びに金砂郷

中学校区小学校の統合による新小学校の校名について」を事務局より説明

お願いいたします。 

教育部長 

 

報告第４号「峰山中学校区小学校並びに金砂郷中学校区小学校の統合に

よる新小学校の校名について」 

【説明】 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

よろしいですか。報告第４号「峰山中学校区小学校並びに金砂郷中学校

区小学校の統合による新小学校の校名について」は，議決いただいたこと

といたします。 

続いて，議案第２２号「常陸太田市奨学生選考審査会委員の委嘱等につ

いて」を事務局から説明願います。 

教育部長 議案第２２号「常陸太田市奨学生選考審査会委員の委嘱等について」 

【説明】 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

特にないようですので，議案第２２号「常陸太田市奨学生選考審査会委



 - 3 - 

員の委嘱等について」は，議決いただいたことといたします。 

続いて，議案第２３号「常陸太田市学校事務の共同実施グループに係

る中心校と連携校の指定について」並びに議案第２４号「常陸太田市

学校事務共同実施グループの事務長の任命について」は関連がござい

ますので併せて事務局から説明願います。 

教育部長 議案第２３号「常陸太田市学校事務の共同実施グループに係る中心

校と連携校の指定について」並びに議案第２４号「常陸太田市学校事

務共同実施グループの事務長の任命について」 

【説明】 

委員 グループ分けが常陸太田地区とそれ以外の地区となっていますが、何か

理由がありますか。小学校、中学校の校種別で分けるような新たな視点も

必要では。 

教育長 グループ分けについては、発足当初から継続されてきたものですが、統

合により学校数のバランスが悪くなるのではと感じているので、事務部と

協議しながらグループ分けについて考える必要があります。 

教育部長 校務支援システムを導入して事務の効率化を図るための作業を行いま

すので、その辺をにらみながらグループ分けの検討をしていきたと思いま

す。 

委員 いろんな部分で旧市内・市外での区分けが業務の中でずっと踏襲されて

きたから、そろそろ見直すべきべきではないかと気がしていましたので。 

教育長 その辺のところも今後、事務部と協議して考えます。 

議案第２３号「常陸太田市学校事務の共同実施グループに係る中心

校と連携校の指定について」並びに議案第２４号「常陸太田市学校事

務共同実施グループの事務長の任命について」は，議決いただいたこ

とといたします。 

続きまして，議案第２５号「常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱に

ついて」を事務局から説明願います。 

教育部長 議案第２５号「常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱について」 

【説明】 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

特にないようですので，議案第２５号「常陸太田市公民館運営審議会委

員の委嘱について」は，議決いただいたことといたします。 

それでは，本日予定しておりました議案はすべて終了となりました。 

続いて，次第の７，「その他」に移ります。 

「令和３年度教育委員会主要事業の概要」について説明いたします。 
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教育部長 「令和３年度教育委員会主要事業の概要」 

【説明】Ｐ２～６ 

各所属課長 「令和３年度教育委員会主要事業の概要」 

【説明】該当ページ 

教育部長 追加で、教育委員会が所管する９１施設の中で、文化関係、生涯学習関

係、スポーツ関係の施設の利用につきましては、引き続きコロナ感染症対

策としまして、通常の利用人数の半数、もしくはそれ以下の利用制限。ま

た、県外からの利用申し込みはすべてお断りしています。今のところ期日

は決めていません。 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

委員 ・放課後子ども教室と児童クラブの一体化について 

・スクールカウンセラー配置について 

教育長 次回以降、各課の事務事業の進捗状況、コロナ対応状況を報告していた

だきたい。 

教育総務課長 次回教育委員会定例会（５月）日程について 

日時 令和３年５月２６日（水） 

場所 常陸太田市分庁舎 203・204 会議室 

 


